
                    

第１回みよし市固定資産評価審査委員会会議録 

日時 令和７（2025）年３月１９日（水） 

開会 午後１時２５分 

閉会 午後１時４０分 

場所 みよし市役所５階特別会議室 

 

出席者 （固定資産評価審査委員会委員） 

委員長 中 嶋   茂 

委員  原 田 憲 秀 

委員  金 子   晃 

 

 

 

 

（事務局） 

総務部部長       城   千穂子 

総務部次長兼総務課課長 小野田 浩 司 

総務部総務課主幹    森 田 悟 史 

書記（総務課副主幹）  押領司 一 詞 

 

公開の状況 公開 

 

傍聴者 なし 

 

次第 

１ 挨拶 

２ 議題 

(1) 令和６(2024)年度審査申出状況について 

(2) 固定資産評価審査委員会委員長の選挙及び委員長の職務を代理する委員の指定について 

３ その他 

  



 

名前 内容 

小野田次長 

 

 

 

 

 

中嶋委員長 

 

小野田次長 

 

 

 

中嶋委員長 

 

 

 

 

押領司書記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、固定資産評価審査委員会を開催いたします。 

本日の会議は、公開することとし、会議の開催前に傍聴の受け付けを

行ったところ、傍聴を希望する者はいませんでしたので報告させてい

ただきます。 

初めに中嶋委員長からご挨拶をお願いいたします。 

 

＜挨拶＞ 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの進行につきましては、委員長にお願いしたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

はい。ではこれから進行を務めさせていただきます。よろしくお願い

します。 

議題１、令和６年度審査申出状況について、事務局からよろしくお願

いします。 

 

令和６年度審査申出状況について、事務局の押領司から説明をさせ

ていただきます。着座にて説明させていただきます。資料１ページをご

覧ください。 

令和６年度の固定資産評価の審査申出についてですが、審査申出の

件数、審査申出がございませんでしたので０件ということになってお

ります。 

固定資産税につきましては、価格の登録をした公示日が令和６年３

月２９日金曜日でした。次に納税通知書を発送する日ですが、４月１日

の月曜日に発送をしております。 

納税通知書の交付を受けたとされる日ですが、こちらにつきまして

は送達までの期間を７日と推定いたしまして、令和６年４月８日を納

税通知書の交付を受けた日としております。そして、ここから、交付を

受けた日、後の３月を経過する日、こちらが令和６年７月８日となりま

す。従って、審査申出期限が令和６年７月８日ということになりまし

て、こちらの期限までに審査申出がなかったという状況になります。 

なお、近年の状況をお伝えしますと、ここ１０年を見ますと、審査申

出につきましては、平成２８年に１件の審査申し出があり、その際は、

固定資産評価審査委員会において却下という決定が下っております。 

 また、参考として、資料の下段に地方税法の抜粋を記載しております

ので、併せて御確認ください。 

説明は以上になります。 



 

中嶋委員長 

 

 

 

 

押領司書記 

 

 

金子委員 

 

 

中嶋委員長 

 

 

 

 

 

押領司書記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中嶋委員長 

 

金子委員 

 

中嶋委員長 

 

 

 

 

 

 

中嶋委員長 

ただいまの説明について何かご質問はございませんでしょうか。 

１点質問があります。 

令和６年度は評価替えの年度であったと思いますが、他市町の審査

申出について、分かれば教えてください。 

 

他市町の状況は現在持ち合わせていないので、確認し委員の皆さま

に別途お知らせいたします。 

 

今年度は評価替えの年度であったので、あらかじめ価格が上昇する

などアナウンスができると良いと思います。 

 

金子委員のおっしゃるとおり、評価替えの年度については、アナウン

スができると良いと思います。 

その他に質問がなければ、次の議題に進みたいと思います。 

議題２、固定資産評価審査委員会委員長の選挙及び委員長の職務を

代理する委員の指定について、事務局から説明をお願いします。 

 

続いて説明させていただきます。資料の２ページをご覧ください。 

みよし市固定資産評価審査委員会条例の抜粋がこちらに記載してあ

ります。こちらの条例では、委員会に委員長を置き、委員長は委員のう

ちから決めることとしております。そして、委員長が万が一、不在とな

った場合に、委員長のあらかじめ指定する委員がその職務を行うとい

うことで、職務代理を定めることとなっております。 

委員長の任期につきましては、１年間とされておりますので、本日、

３月３１日からの委員長及び職務代理を決めていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

ただいま説明がありましたけれど、いかがでしょうか。 

 

委員長には、原田委員を推薦します。 

 

委員長に原田委員を、とのご発言がありましたが、いかがでしょう

か。 

それでは、原田委員を委員長とすることに賛成の方は、挙手をお願い

します。 

 

＜挙手＞（全員賛成） 

 

はい。では原田委員は 1年間、委員長をよろしくお願いします。 



 

原田委員 

 

中嶋委員長 

 

 

 

原田委員 

 

中嶋委員長 

 

 

 

押領司書記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中嶋委員長 

 

金子委員 

 

押領司書記 

 

 

中嶋委員長 

 

 

 

 

 

小野田次長 

 

よろしくお願いします。 

 

委員長の職務代理ですが、先ほど説明があった通り委員長から指定

するものと規定しておりますので、原田委員からご指名をいただきた

いと思います。 

 

中嶋委員にお願いします。 

 

はい。中嶋が職務代理を務めさせていただきます。 

議題は以上となります。 

その他に移ります。事務局から説明をお願いします。 

 

はい、説明させていただきます。 

２点あります。 

１点目が令和７年度の固定資産評価審査委員会運営研修についてで

す。今年度と同様にオンライン研修とのことですので、また団体から案

内がありましたら、各委員に対して御案内させていただきます。 

よろしくお願いします。 

２点目が令和７年度の定期人事異動についてです。内示が令和７年

３月２１日金曜日の予定であります。 

昨年度は内示後に委員会を実施したので、会議内で人事異動につい

て御案内させていただきましたが、今回は内示前でありますので、内示

が出ましたら各委員に御案内いたします。以上です。 

 

ただいま説明がありましたが、ご質問はありますでしょうか。 

 

研修はいつ頃開催予定でしょうか。 

 

今年度の例をみると、夏ごろには受講可能でありましたので、おそら

くそのくらいの時期には受講可能であると思います。 

 

他に御質問はありますでしょうか。 

特にないようでしたら、最後に全体についてのご質問ありましたら

お願いします。 

ご質問がないようですので本日の議題については、以上で終了とな

ります。それでは進行を事務局の方で、お願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

以上で本日の委員会を終了させていきます。 



 

 本日は、ありがとうございました。 

 


